

体験学習
 赤水小学校
 西海中学校
 御荘中学校
 南宇和高校の生徒さん



四校の生徒さん達が体験学習に来られました。ここで生徒さん達のお手紙を紹介します。

『お年寄りの方の介護をするのは初めてで、自分からなかなかお話をすることが出来ませんでした。でも、おばあちゃんがやさしく話しかけてくれて、だんだんと自分から話しかけることが出来ました。』

利用者の皆さんも、生徒さんの顔を見るときは、いきいきされており、とてもいい笑顔を見せていました。

今後もこの体験学習が、生徒さん達一人一人にとって、いろんな気づきの場になることを祈っております。たくさんの元気と優しさを有り難うございました。

踊りの会

松田松与社中の皆さんに踊りを披露していただきました。華麗な舞い姿に、皆さん真剣に見入っていました。



第9回「なんぐん館文化祭」(10/27)

入所者・通所者の方々の日頃の制作活動の成果を、各フロアの廊下や談話室に展示しました。午前は各フロアにてホーム喫茶を開き、手作りクッキーやジュース、コーヒーなどを飲みながらいろいろなお話を楽しまれ、日頃見られない素敵な笑顔を拝見することが出来ました。午後の演芸では、かわいい保育園児やボランティアの方々の歌や踊り、三味線の演奏、入所者・通所者の方々と職員による出し物等を披露していただきました。



バスハイク 松軒山



おなかすいた
なあ・・・



気持ちよく晴れ渡り、
いい眺めでした

外でのお弁当
は、食が進み
ます☆



ボール遊びも
しました。

